

Pour les prises de parole, trois élus sont concernés : le président du Département 06, le ministre des Transports, et le maire de Grasse.

Charles Ange Ginésy : « Grasse au cœur »

Dans son allocution, le président, Charles Ange Ginésy s'est souvenu d'avoir sillonné le Pays grassois en 2009 en quête d'un mandat de député de la 2^{ème} circonscription, la plus étendue et forte de 72 communes. « *J'avais pu compter sur le soutien sans faille de beaucoup d'entre vous* ». Dans la foulée, le pôle métropolitain de l'Ouest avait vu le jour et « *ça fonctionne bien !* ». Il a évoqué le développement des bornes électriques, un sujet que connaît bien Jérôme Viaud en tant que vice-président délégué à l'environnement au Département des Alpes-Maritimes. A propos plus spécifiquement de Grasse, Charles Ange Ginésy a rappelé quelques actions menées de concert entre la Ville de Grasse, la Communauté d'Agglomération du Pays de Grasse (CAPG), et le Département 06 comme la Maison du Département, la Maison des 1000 premiers jours, l'hôtel de police municipale, PRODAROM pour les plantes à parfum, la solarisation du parc des sports de la Paoute, la méthanisation... Il a conclu en faisant référence au « *Patriotisme départemental qui est attaché à notre cœur* ».

Philippe Tabarot : « tu pourras toujours compter sur moi »

Le tout nouveau ministre des transports, Philippe Tabarot, n'a pas manqué l'occasion pour rappeler sa ferme résolution concernant le tunnel de Tende et la fin des travaux de ce serpent de mer des Alpes-Maritimes. Mais c'est sur son histoire d'amitié avec Jérôme Viaud qu'il a voulu s'attarder évoquant les liens précieux de fidélité qui le lient au président des maires du 06. Lui aussi a listé les projets grassois qui lui sont chers, à propos les transports comme la création de la gare SNCF et Bus, le renouveau du TGV Cannes/Grasse, le Bus à Haut Niveau de Service (BHNS) avec une enveloppe de 4,8 M€ sanctuarisés, l'échangeur routier de la Paoute qui a désengorgé tout le secteur entre Mouans-Sartoux et Grasse... Pour le Centre Hospitalier de Grasse, il fait un hommage à « MA » Michèle (Tabarot)... Il a eu un mot pour Jean-Marc Délia : « *Tu m'as succédé à la Région lorsque je suis devenu sénateur, et tu me succèderas au Sénat puisque je suis ministre* ». Il a conclu en affirmant « *vouloir être utile à son pays et à mon territoire... Jérôme, tu sais que tu pourras toujours compter sur moi* ».

Jérôme Viaud : « 10 ans de combat pour le pays de Grasse »

Juste avant la parole du maire, un petit film bilan de 2024 a été projeté, résumant toutes les réalisations de l'année. D'emblée, Jérôme Viaud a donné le ton de son discours : « *Cela fait 10 ans que nous nous battons pour le pays de Grasse, pour rendre cette ville plus accueillante, plus belle, plus attractive... C'est mon esprit d'union qui guide mon action* ». Il a évoqué quelques réalisations comme la rénovation du Palais épiscopal, les fontaines, la Villa Fragonard après la chute de la toiture en septembre dernier... « *Nous avons toujours pu compter sur l'aide du Département 06, un partenaire constant, fiable, et dévoué* ». Le congrès SIMPPAR sur la parfumerie pour la 1^{ère} fois en dehors de Paris, l'échangeur de la Paoute que nous avons attendu 30 ans soit un investissement de 21 M€ du Département 06, l'aménagement de Martelly, la multiplication par 5 des caméras de vidéo-surveillance... Et à venir, la réouverture du Casino mais aussi la piscine Altitude 500, le traitement des eaux de la Fau, l'acte 2 de Grasse Campus avec de nouveaux espaces dans l'ancienne Gendarmerie et l'ouverture de 77 logements à côté de l'ancien Palais de Justice... Comme dernier vœu, « *une année de combativité, lumineuse, audacieuse, tout donner pour vous* ».

Pascal Gaymard

Etaient présents : le ministre des transports, Philippe Tabarot, le préfet des Alpes-Maritimes, Hugues Moutouh, le sous-préfet de Grasse, Jean-Claude Geney, les sénatrices, Alexandra Borchio-Fontimp, Dominique Estrosi-Sassone, le futur sénateur, Jean-Marc Délia, maire de St Vallier-de-Thiery, le conseiller régional PACA, Georges Botella, maire de Théoule-sur-Mer, les maires des 23 communes de la Communauté d'Agglomération du Pays de Grasse (CAPG), Gérald Lombardo, maire du Rouret, le sénateur-maire honoraire de Grasse, Jean-Pierre Leleux...

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité

S'abonner à la newsletter